

{besps}deporte15042013|width=215|height=162{/besps}

El día sábado 13, alrededor de las 11:00 hs., dio inicio la inauguración de las 11<sup>º</sup> Olimpíadas de la Cuenca del Salado que encabezó el Intendente de Lobos Gustavo Sobrero, acompañado de las delegaciones provenientes de 17 distritos de la provincia de Buenos Aires.

La antorcha olímpica fue encendida por el jockey Abel Giorgis, junto al Intendente Sobrero; mientras que en el estrado estaban presentes el Intendente de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini; el Ministro de Asuntos Agrarios, Gustavo Arrieta; el Subsecretario de Deportes Federados de la provincia de Buenos Aires, Juan Manuel López Gómez; la Intendente de Cañuelas, Marisa Fassi; el Intendente de Brandsen, Gastón Arias; el Intendente de Las Flores, Alberto Cesar Gelené; el Intendente de General Las Heras, Juan Carlos Caló; el Intendente de Luján, Oscar Ernesto Luciani; y el Intendente de Navarro, Santiago Alejandro Magiotti; en representación de la Intendente de 25 de Mayo, la Secretaria de Gobierno, Julieta Massagué; y la Secretaria de Desarrollo Humano de San Andrés de Giles, Manuela Salaverry.

Abrió el desfile la delegación de Lobos, seguida por los deportistas de los demás partidos; en donde la alegría, diversión y entusiasmo por parte del público se sintieron en todo momento. Sobrero destacó que al iniciar estas olimpíadas participaron 12 distritos en 16 disciplinas y actualmente hay en Lobos 17 delegaciones y se desarrollan 40 disciplinas.

Roque Pérez estuvo presente en una gran cantidad de deportes. El primer día de competencia comenzó con bochas masculino, compitiendo contra 25 de Mayo; mientras tanto en básquet se enfrentaba con su par de Saladillo, perdiendo 83 a 40 y el rural bike femenino consiguió el 4<sup>º</sup> lugar.

Por otro lado, tejo masculino obtuvo el 4º puesto, handball masculino ganó el primer partido 19 a 6 ante Marcos Paz y perdió el segundo encuentro ante General Alvear 17 a 16 y vóley masculino se enfrentó a Mercedes donde ganó en 2 sets, 25 a 16 y 25 a 12.

Además, vóley femenino se enfrentó a San Miguel del Monte, tenis compitió contra Chascomús, pádel femenino contra 25 de Mayo y pádel masculino contra Luján. Natación femenino se adjudicó el 4º lugar, fútbol 7 femenino perdió 2 a 0 contra Mercedes, fútbol 11 empató con su par de Lobos 2 a 2 durante los 90 minutos y perdió por penales 4 a 2, hockey masculino perdió 4 a 2 y bochas femenino ganó 15 a 6. Cabe destacar que el equipo de rural bike masculino, integrado por Eduardo Leguizamón, Leo Illescas, Juan Carlos Vivas, Maximiliano Perroni y Alejandro Blanco se llevó la medalla de oro.

En el segundo día de competencia, pesca obtuvo el 6º lugar; en duatlón masculino Mario Barth llegó 5º y terminó 4º por descalificación de un rival; el tejo femenino se enfrentó a Marcos Paz, ganó y luego perdió ante Lobos en los cuartos de final; también estuvieron presentes atletismo femenino y masculino, en donde se obtuvieron 5º y 6º puestos.

Asimismo, el handball femenino compitió frente a Luján, donde perdió 22 a 10, vóley masculino perdió en 2 sets ante Cañuelas 26 a 25 y 25 a 22 y hockey femenino enfrentó a Las Flores en donde ganó 4 a 0, por lo tanto jugará la semifinal el próximo sábado contra Cañuelas.